



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Rubí Yadelin Santiago Lanza

Nombre del trabajo: Mito, rapto de Perséfone

Parcial : 1

Nombre de la Materia: Antropología médica II

Nombre del profesor: Sánchez Prieto Irma

Nombre de la Licenciatura: Medicina humana

Semestre: 2. Grupo: A

MITO RAPTO DE PERSEFONÉ

Persefoné también conocida como Koré, es la hija de Deméter, la diosa de la agricultura y la cosecha. El mito narra cómo Hades, el dios del inframundo, se enamoró de ella y decidió raptarla. Un día, mientras persefoné recolectaba flores en un campo Hades emergió de la tierra en su carro y la llevó al inframundo.

A lo largo de los siglos, el mito ha sido interpretado de diferentes maneras. Algunas lecturas lo ven como una interpretación del ciclo agrícola y los cambios estacionales, mientras que otras lo analizan desde una perspectiva psicológica, como un símbolo de la transición de la niñez a la adultez.

La población griega en su conjunto, especialmente aquellos que vivían en las regiones agrarias, tenían una conexión fuerte con los cultos de Deméter y Persefoné. Las cosechas y la agricultura eran vitales para su supervivencia, y el mito explicaba el ciclo de las estaciones que afectaba a la producción agrícola.

<https://demitologia.com/el-rapto-de-persefone/>

<https://diosesytitanesgriegos.com/mitos/persefone-y-hades/>